

まきストーブで身体も心も温かく

新栄町内会が管理する新栄町内会館は、まきストーブを使用しています。

町内会会員が持ち寄った木材を燃料として使用しているため、暖房費の節約に大いに役立っているまきストーブ。

町内会の懇親会での調理や、役員会での暖房などで使用するほか、災害などの停電時にも活躍することが期待されています。

新栄町内会

会長 竹中 脩蔵



観光のまちをきれいに

中央町駅前町内会は、『秋のクリーン作戦』に合わせて、登別市役所前の通りで、美化活動を行い汗を流しました。

『雑草がない快適な沿道に』と、街路樹の周りの雑草をスコップや熊手などを使って取り除いた参加者たち。

きれいになった沿道は、行き交う人々の気持ちを和ませています。

中央町駅前町内会

会長 山地 政行



地域活動も思い出しに

南千歳町内会は、千歳町に寮がある日本工学院北海道専門学校のある日本工学院北海道専門学校の学生と共に秋のクリーン作戦を実施しました。

沿道に落ちていた空き缶やペットボトルなどを拾い、きれいなまちづくりに汗を流した参加者たち。

ごみ拾いだけではなく、学生たちの寮生活のことなどの話で楽しく交流を図りました。

南千歳町内会

会長 鈴木 道雄



実践的な避難訓練のために

海と川に近接しているプレハブ町内会は、町内会独自の津波避難行動計画の作成に向けて、まずは、役員による避難訓練を実施しました。避難経路や、徒歩・車椅子などで援護が必要な方などのさまざまな方法による避難にかかる時間を確認した同訓練。今後は、この結果を生かした町内会全体での津波避難訓練を予定しています。

プレハブ町内会

会長 川本 修

